
本报11月28日讯 (记
者 张卫建 通讯员 管
林建 刘东蕾 ) 28日，记
者从滨州市公安局交警支
队获悉，受大雾及雨雪天气
影响，途经滨州的长深高速
和荣乌高速将视天气情况
关闭。

受大雾天气影响，从27

日晚至28日上午，长深高速
和荣乌高速均临时关闭。28

日上午10时许，两条高速重
新开启。

28日下午，在长深高速
公路滨州入口处，市交警支
队高速一大队民警介绍，由
于长深高速公路河北段发

生连续交通事故，使北去的
车辆滞留而排成长队，至当
天下午，滞留车辆队伍已延
至滨州市无棣县境内。

针对滨州市未来两天
可能出现的今年冬天第一
场降雪，交警部门已做好
应对恶劣天气各项准备。
雨雪天气下，交警部门将
对主线车辆采取间隔放
行、分流放行、警车压速、
警车带道、喊话提醒等，确
保路面畅通、有序。此外，
交警和路政部门将视天气
和路面状况开启和关闭两
条高速公路，请出行市民
出行前做好准备。

长深高速和荣乌高速

将视天气情况关闭

本报11月28日讯(记者 张卫建
通讯员 李明 王海亭) 进入11

月份以来，滨州市环卫处修订了《滨
州市环卫处铲冰除雪应急预案》。针
对28日和29日可能出现的降雪，市环
卫处表示，车辆和人员已经准备完
毕，可随时上阵保证交通。

进入十一月份以来，市环卫处就
修订了《滨州市环卫处铲冰除雪应急
预案》。环卫部门将根据降雪量的大
小以及城市道路状况，启动不同的应
急预案，制定相应的操作模式，保洁
人员、除雪设备以下雪为信号，迅速
集结，先对中小学校门口，主要路口
等城市主要交通要道、重要节点集中
进行清扫疏通，再向周边道路逐步延

伸，基本做到“雪降设备动，雪停道路
通”的效果。

据了解，目前滨州市城区有综
合除雪车1部，针对城区面积增加，
机械除雪设备不足的情况，市环卫
部门对日常垃圾清运车辆再度改
装。在清运和机扫车辆配备雪铲7
个，做到一车多用。“在清运车辆上
安装雪铲只需十分钟。”保洁大队
大队长韩新忠告诉记者。

在除雪设备管理上，市环卫处
还配备了 1 5 0把铁铲、1 0 0把推雪
板、500把除雪铲。并组织设备管理
科维修人员对综合除雪车、7部除
雪铲、配置雪铲的车辆进行全面检
查维修保养。11月中旬，市环卫处

还对所有参与除雪的驾驶人员进
行全面的驾驶技术和安全操作知
识培训，并进行了现场演练。“由于
筹备齐全、措施到位，一旦降雪，无
论昼夜，人员、车辆、设备将会立刻
出动，及时清除积雪，努力为市民
和车辆出行提供一个安全、畅通的
环景。”市环卫处副主任许东告诉
记者。

要达到完全除雪、净雪的程
度，单靠保洁人员、环卫部门使用
专业工具还有较大难度。环卫部门
通过本报呼吁广大市民，要做到真
正的道路畅通，还需要针对各单位
的具体情况，划分责任区，号召全
社会积极行动起来。

修订《铲冰除雪应急预案》，配备保养除雪设备，人员培训、现场演练

市环卫处严阵以待迎雨雪
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今日滨州

据天气预报，预计29日开始，滨州未来两天将迎来今冬第一场雨夹雪，市民在期待冬日美景的同时，又不免
为出行、菜价等各种问题伤脑筋。28日，记者获悉，为应对这场雪的到来，环卫、交警、交通等部门已经采取相应
措施：环卫处已经修订了《滨州市环卫处铲冰除雪应急预案》；交警和路政部门将视雨雪天气采取相应措施保证
交通安全……
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六街菜市场，蔬菜准备充足。 记者 张卫建 摄

赶在下雪天前

城区绿化带紧急防寒
仅一条绿化带就雇了100多名工人

本报11月28日讯(记者
侯晓 ) 随着气温降低，

城区绿化防寒工作也在紧
急进行，这让市区的零工市
场火了一把。仅黄河五路绿
化带的防寒工作就用了100

多名零工。
28日下午3时许，记者

在黄河五路渤海十八路至
渤海十九路之间某路段注
意到，五六名工人正在对

绿化带忙活着。来自沙河
办事处的工作人员孙女士
告诉记者，她们都是滨州
一家园林公司临时雇来的
零工，寒冬来临，特别是下
雪天来临前，一些绿化植
被需要防寒。

据滨州东方园林公司
的一位负责人透露，仅黄河
五路段绿化带防寒就雇用
了100多名临时工。

绿化带防寒带来了不少工作岗位。 记者 李运恒 摄

本报11月28日讯(记者 张卫建)

每次雨雪天气，市民就会特别关注
菜价。28日，记者从市区最大的蔬菜
批发市场六街市场了解到，六街菜市
场今年来已经建立了冬季蔬菜储备
制度，目前蔬菜准备充足，市民不必
为此担心。

28日上午8时，六街市场上来自

各地的客商正在进行蔬菜交易，一派
购销两旺的景象，大白菜、土豆、萝卜
等蔬菜成堆摆放在市场上。对今年可
能出现的第一场雨雪天气，受访菜商
都表现得挺有自信，“现在市场里各
种菜储备都很充足，一场雨雪对价格
不会产生什么影响。现在市场上不缺
菜，愁的倒是如何把菜卖出去。”

据了解，近年来六街市场建立了
冬季蔬菜储备制度，“就现在市场上
储备的蔬菜，应付一周多没问题，再
说了，这场雨雪强度不大，对菜市场
的影响几乎可以忽略，就我们来看，
短时间内，我市的蔬菜市场价格不会
有太多波动。”一名常年在六街市场
从事蔬菜批发的菜商告诉记者。

六街菜市场建立冬储制度，蔬菜充足

这场雨雪不影响蔬菜供应
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